



ANDERNOS-LES-BAINS
ENSEMBLE POUR DEMAIN

Andernos-les-Bains Ensemble pour demain

Liste d'ouverture et de rassemblement
avec

Christophe CHARPENTIER



La fonction de maire ne s'improvise pas. C'est une responsabilité difficile qui demande un investissement de tous les instants. Elle ne doit pas viser à assouvir le besoin de satisfaire des ambitions personnelles, à être l'ultime recours à des incertitudes professionnelles, ou se présenter comme candidat d'un parti politique. C'est pour cela que j'ai décidé de me consacrer totalement à cette fonction exigeante et passionnante.

“ Je suis âgé de 55 ans, marié depuis 32 ans et père de 2 enfants. J'habite Andernos-les-Bains depuis longtemps où j'ai eu la possibilité de résider dans plusieurs quartiers. Mon attrait pour le sport m'a amené à jouer au football, puis devenir membre du bureau du club de football local et ensuite d'être élu président. Mon activité professionnelle de chef d'entreprise m'a permis d'exercer un métier fort en émotion au service des familles d'Andernos-les-Bains et du Bassin. J'ai pu créer un club d'entreprises regroupant une centaine d'entreprises avec pour objectif le dynamisme économique du Nord Bassin. J'en suis devenu président bénévole pendant 6 ans. Dans ma jeunesse, militaire (1^{re} guerre du Golfe) au sein de l'Etat Major, j'ai participé à l'opération « Provide Comfort » pour le transport d'aide humanitaire aux réfugiés kurdes dans l'Est de la Turquie et dans le Nord de l'Irak. ”

Chères Andernosiennes, chers Andernosiens,

Vous et moi, nous aimons Andernos-les-Bains. Nous connaissons ses atouts et son charme. Vous souhaitez une ville qui attire, qui rassemble, qui rayonne. Les 15 et 22 mars prochains, il vous reviendra d'élire la nouvelle équipe municipale et de vous prononcer sur l'avenir d'Andernos-les-Bains. C'est une échéance importante pour notre vie quotidienne et le développement harmonieux de notre ville. Mais aujourd'hui, comme vous, je constate que notre ville pourrait faire beaucoup mieux. Andernos-les-Bains mérite que l'on rassemble les énergies, que l'on rende à notre ville les capacités d'agir, d'innover et de rayonner. Les Andernosien(ne)s savent que je suis proche et accessible. Ils me disent qu'Andernos-les-Bains s'essouffle, se dégrade. **Alors je ne détourne pas le regard, je m'investis !** J'ai décidé d'être candidat à la mairie d'Andernos-les-Bains, avec un engagement d'éthique, de responsabilité, de clarté pour ce rendez-vous démocratique. Fort de mon ancrage local et de mon attachement pour notre ville, j'inscris ma démarche avec une volonté claire : bâtir avec vous la ville de demain ! Avec des objectifs raisonnables et raisonnés.

L'engagement de mon équipe est fondé sur des valeurs fortes

Il y a des décisions qui ne s'imposent pas par ambition mais par devoir.

pour servir l'intérêt général : le travail, la rigueur, la fidélité à notre identité andernosienne, avec le souci permanent de préserver notre cadre de vie pour les générations futures.

Avec nous, la fidélité ne sera pas une variable d'ajustement. Mon équipe s'appuie sur l'expérience et les compétences d'Andernosien(ne)s issu(e)s pour une grande partie du monde associatif. Les femmes et les hommes qui m'entourent ont eu ou ont des responsabilités dans des associations andernosiennes, départementales et nationales : **5 présidents actuels, 5 anciens présidents, 11 membres, 7 anciens membres représentant près de 40 associations.** C'est dire si le milieu associatif me fait confiance et encourage notre candidature.

Mon équipe a donné une partie de son temps, de sa vie à Andernos-les-Bains. Mon équipe souhaite mettre ses compétences et sa passion à votre service. Ce renouvellement des usages, des visages et des méthodes va rythmer notre volonté d'unir les Andernosien(ne)s de tous âges, de toutes sensibilités, de tous quartiers, de toutes conditions sociales. Ces femmes et ces hommes vous ressemblent.

Fort de mon expérience, j'ai entrepris un long travail d'écoute et de dialogue indispensable pour construire notre projet. Dans les prochaines semaines, je vous proposerai un projet fédérateur et ambitieux, un projet moderne, réaliste et financé. Un projet exigeant pour réussir ensemble, s'inscrivant dans une nouvelle gouvernance, fondée sur le dialogue et une concertation exemplaire avec nos concitoyens. Je continuerai ce travail de proximité dans les prochaines semaines en allant chez vous, à votre rencontre, dans votre quartier, sans exception, sans filtre. **Car c'est avec vous que doit se concrétiser notre projet pour Andernos-les-Bains.**

Ma force, c'est vous ! C'est votre fidélité, votre confiance, vos attentes, vos espoirs. Ce sont vos sourires dans la rue, vos poignées de main chaleureuses, vos messages d'encouragement. Andernosiennes et Andernosiens, cette force c'est vous qui la portez !

Notre projet répondra à 6 défis pour notre ville : défi environnemental, des mobilités et de la nécessaire transition écologique, défi de la citoyenneté, de la démocratie locale et de la vie associative, défi des nouvelles solidarités, des politiques sociales et du mieux vivre ensemble, défi de la maîtrise des dépenses publiques, défi de l'enfance, de la jeunesse et du sport, défi de la sauvegarde de l'ostréiculture et des métiers de la mer. Seule une équipe compétente, forte et unie peut réussir ce projet pour notre ville.

Parce que je veux être un maire efficace et disponible, qui porte et défend ardemment les intérêts de notre ville partout où cela sera nécessaire, j'ai également pris la décision de représenter notre ville à la Communauté d'agglomération du Bassin d'Arcachon Nord. La COBAN est un partenaire indispensable : développement économique, mobilités, aménagement de l'espace, gestion et réduction des déchets, politique de la ville, équipements culturels et sportifs, voirie, ... Tout comme le Syndicat intercommunal du Bassin d'Arcachon qui gère notamment les eaux pluviales urbaines, qui collecte et nettoie les eaux usées. Ces collectivités doivent rester proches et au service de leurs habitants. C'est dire l'importance du choix que vous aurez à faire en élisant des candidats qui vous représenteront et répondront parfaitement à vos besoins et à vos attentes au sein des intercommunalités parfois mises en difficulté par des dissensions récurrentes de maires.

Je resterai attentif à vos préoccupations. Je vous représenterai avec détermination et intégrité.

Je veux convaincre de notre action et de notre engagement sans faille au service d'un futur préservé.

Je veux convaincre les Andernosien(ne)s de notre projet pour une ville agréable à vivre, une ville référence, rassemblée, durable, sécurisée, inclusive, solidaire et saine financièrement.

Cette vision d'avenir d'Andernos-les-Bains est au cœur de notre démarche.

C'est avec le cœur que je me présente devant vous. Le cœur d'un Andernosien fier de sa ville et ambitieux pour son avenir.

*Retrouvons, ensemble l'élan, l'enthousiasme, le souffle
Rassemblons les talents, les énergies, les idées
Redonnons à Andernos-les-Bains la place qui est la sienne*

Christophe Charpentier



ANDERNOS-LES-BAINS
ENSEMBLE POUR DEMAIN

www.christophecharpentier2026.fr

